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CONCEJO 
MUNICIPAL DE RAFAELA 

Concejo Municipal de Rafaela 

entró el: O�/ _.Q__ / de 20 � 
í� 

a las s:il. ·. - horas.-

,-. e r(f e.A (' J::'ul.l A � ' 
FIRMA 

Los concejales Lic. María Paz Caruso Mónaco, Sr. Juan Senn, Dr. Martín Racca, y Sra. 
Valeria Soltermam de los bloques Juntos Avancemos y Frente de Todos presentan para su 
aprobación la siguiente: 

MINUTA DE COMUNICACIÓN 

Solicitamos al Departamento Ejecutivo Municipal que proceda a informar, con la mayor 
celeridad posible, qué gestiones viene realizando con el gobierno provincial y/o nacional 
en pos de garantizar la seguridad de la ciudadanía, en relación a posibles incendios tanto 
en la traza urbana como en la rural. 

FUNDAMENTOS 

Cómo es de público conocimiento, la Agrupación de Bomberos Zapadores de la ciudad de 
Rafaela, dependiente de la Dirección General de Bomberos de la Pcia. de Santa Fe, 
perteneciente al Ministerio de Seguridad de la Provincia, se encuentra atravesando un 
momento muy delicado dada la precariedad en la que se encuentran sus unidades 
pesadas. 

De las 3 (tres) autobombas, sólo una se encuentra operativa, pero con muchos problemas 
de mecánica dado que es una unidad de modelo muy antiguo, que vino de la ciudad de 
Rosario de manera temporaria hasta que llegase una autobomba nueva, según declarara 
el entonces Director de Protección Civil de la Provincia de Santa Fe, Marcos Escajadillo, en 
octubre de 2018. 

Hoy, con el funcionario otra vez en la jefatura de esa dependencia, solicitamos que el DEM 
informe las gestiones y respuestas obtenidas por parte del mencionado organismo 
provincial. Además, se le pide que realice las gestiones necesarias ante el gobierno 
nacional para poder contar con una red de manejo del fuego necesaria en estos 
momentos de sequía y altas temperaturas que viene padeciendo nuestra zona. 
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Concejal 
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